

Servicio diplomático "opositor"

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



En la 4T tienen más oportunidad de ser embajadores los gobernadores de oposición afines al gobierno que los integrantes de servicio exterior de carrera

Los políticos solo tienen que cumplir un requisito: no obstaculizar el triunfo de Morena en sus estados, y, de ser posible, darle un empujoncito al partido oficial y de ahí a entregar las cartas credenciales vestidos de gala solo hay un paso.

La más reciente aportación al cuerpo diplomático es la de Carlos Joaquín, todavía gobernador de Quintana Roo que, si no hay contratiempos, viajará pronto a Ottawa.

Joaquín no tuvo empacho en sumarse a los esfuerzos de la 4T como tampoco lo tuvo cuando abandonó al PRI para irse a PAN. Va donde mejor lo traten y seguro la embajada en Canadá es uno de esas ofertas que no se pueden rechazar.

El nombramiento de Joaquín es otra de esas medidas de política exterior que se toman en Palacio Nacional y no en la cancillería

Ayotzinapa, la tensión aumenta

Si alguien pensaba que el gobierno de la 4T había desactivado la movilización de la normal de Ayotzinapa con su verdad histórica alternativa, le tiene que dar otra pensadita

Este 26 de septiembre, aniversario de la noche triste de Iguala, habrá toda clase de choques, sobre todo unos muy preocupantes entre los normalistas y personal militar.

No es para menos. Fue el propio gobierno el que responsabilizó al Ejército de la muerte de al menos 6 de los 43 normalistas de Ayotzinapa.

Los disturbios de ayer en las instalaciones de la 35 Zona Militar son una prueba de lo que viene, que debería preocupar a todos.

Los normalistas están en pie de lucha. En cualquier momento pueden detonar hechos violentos. La tensión aumenta.

Morena apoya al PRI

La prioridad de Morena en San Lázaro es, quién lo diría, asegurar que se apruebe la iniciativa del PRI de alargar hasta

el 2029 la presencia de Ejército en las calles para combatir la delincuencia.

Desde ayer en la noche está en marcha un operativo para tener listos a todos los diputados de la alianza gobernante y también asegurar el paso libre al salón de sesiones.

La idea es que Morena, PT, PVEM y PRI se encaren y dobleguen al disminuido bloque opositor, con lo que se empezará a escribir el obituario de la llamada alianza Va por México.

Se ha hablado poco sobre la materia que se votará. Es obvio que sin policías para hacer el trabajo la responsabilidad recae sobre las fuerzas armadas

El debate se centra en el jalón político y la decisión de cambiar impunidad por votos y que nadie recuerde la riqueza

Joaquín no tuvo empacho en sumarse a los esfuerzos de la 4T, como tampoco lo tuvo cuando abandonó al PRI para irse a PAN

za, supuestamente inexplicable, del dirigente nacional del PRI.

El tango de la militarización

Mientras tanto en el Senado la decisión fue tomar las cosas con calma y abordar el tema cuando toque, o sea hasta mediados de la próxima semana.

Acaso por el secretario de Gobernación se fue a dar su vuelta para platicar con el rebelde Ricardo Monreal. Palacio Nacional tiene prisa, pero el Senado no se ha enganchado.

No parece que haya un peligro real de que el asunto se caiga, pero mientras no se vote el gobierno padecerá insomnio.

Los argumentos a favor son de peso, para ejemplo a opinión de los gobernadores, de todos los partidos, que carecen de policías confiables para hacer el trabajo.

Los que han cambiado de opinión so-

bre el tema son el PRI y Morena, por eso son pareja en el tango de la militarización •

